

“Cascabel al gato”

Señor Director:

Sobre la carta (ayer) de la señora Verónica Munita B., cabe señalar que desde la academia los “técnicos” hemos insistido en que el problema de las bajas tasas de reemplazo en Chile tiene que ver con: (1) una baja tasa de cotización, (2) una temprana edad de jubilación, y (3) una baja densidad de cotizaciones. Desgraciadamente la discusión se ha centrado en el punto (1), soslayando o ignorando los otros. Peor aún, la creación de un seguro social financiado con parte del aumento en la tasa de cotización, como se propone, tiende a agravar los puntos (2) y (3). Hay más de un gato.

LEONARDO HERNÁNDEZ

Escuela de Administración UC y Clapes UC